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Fecha Texto

LIBRO 1 DE MATRIMONIOS

Jorge, con Beatriz, naturales de este poblado. Testigos: Juan Suárez y Lucía Gutiérrez
Gabriel de Guzmán, con Ana María. Testigos: Juan Taborda e Isabel Tabares

sep 20/1637 Martín, con _____, indios. Testigos: _____ y Juana, su mujer
1v sep 24/1637 _____, con Angelo. Padrino: Pablo y Juana, su mujer

feb 11/1639 Catalina, angola, con An_____, esclavos de Juan Mejía. Testigos: Gador Granpesca, esclavo de Miguel de Heredia, y Francisca, esclava de Simón de Murga
Antonio Machado, hijo natural del capitán Antonio Machado, con Juana de Pedrosa, hija legítima de Cristóbal de Pedrosa y Leonor Mosquera. Testigos: Pedro 
Martínez de Upegui y doña Antonia Mejía

2v Antonio Rodríguez Zapata, con Catalina Vásquez. Testigos: Pedro Fernández de ____ y doña Margarita
Antonio de Mafla, con Isabel Camacho. Testigos: Antonio Zapata y Ana María, su mujer

jul 2/1640 Salvador Mediano, con Catalina, esclava del capitán Fernando de Toro Zapata. Testigos: Antonio Zapata y doña Ana, su mujer
Martín Gala, con Antonia, negros esclavos del capitán Fernando de Toro Zapata. Testigos: Antonio Zapata y María de Ordás, su suegra
Don Sebastián, cacique de este poblado, con Elena, de la encomienda del capitán Fernando de Toro Zapata. Testigos: Gaspar _____ y Juana Rodríguez, su 
mujer

oct 6 1640 Cristóbal de Acevedo, con (Ana) María (Martínez). Testigos: Mateo y doña Catalina, su señora
3v feb 12 1641 Juan Amador, con Bernarda Correal. Testigos: Jerónimo M. de Mora y Olaya de Collantes

abr 15/1641 Salvador, con Magdalena, esclavos del capitán Fernando Dosio. Testigos: R. y padre _____son
abr 20 1641 Juan de Salazar, con María Rivera. Testigos: alférez real _____ de Ordaz y Olaya de Collantes

Pascual, con Jacinta, naturales de este poblado, de la encomienda del capitán Fernando de Toro. Testigos: Francisco de _____ y Ana de Benalcázar
4v ene 7/1642 Fernando Arias, con Isabel Garcés. Testigos: Tiburcio de Arnedo y María Paladines de la Fuente

feb 7 1642 Bernardino Correa, con Cecilia Angulo. 
Francisco Correal, con Margarita de la Cámara. Testigos: capitán Diego Beltrán del Castillo y _____ de Burgos

nov 29/1642 Juan Guarcama, natural del poblado de Sopetrán, con Beatriz, hija de Jorge; ella de la encomienda del capitán Fernando de Toro y él de la encomienda del 
capitán Agustín de Carvajal. Testigos: Juan de Luna y su mujer
Hernando Jaramillo, hijo natural de Alvaro Jaramillo y Elvira Osorio, con Francisca, india de la encomienda de Fernando de Toro. Testigos: _____ Safra y doña 
María, su mujer. 
Isidro Pulgarín, con Paula de Olivera, naturales de este poblado. Testigos: Miguel Velásquez y Luisa Gutiérrez
Jerónimo Palacio, con María Mejía. 

jul 26/1643 Antonio Bañol, negro, con Magdalena, de la encomienda de Fernando de Toro Zapata
5v jul 6/1643 Cristóbal, natural de este poblado, de la encomienda de Fernando de Toro, con Gracia, india. Testigos: Diego Ramírez y Micaela Salazar, su mujer

sep 14/1643 Mateo Hernández, hijo natural de Inés Hernández, con Dionisia de Salas, hija legítima de Diego de Salas  y Agustina Ponce. Testigos: José Gómez y Bárbara 
Ramírez

nov 10/1643 Andrés, con Francisca, esclavos de la _____. Testigos: Manuel Correal y María Largo, su esclava
6v Jerónimo Palacio, con María Mejía. Testigos: Pedro Martínez de Upegui y Antonia Mejía, su mujer

jul 12/1644 Domingo Pascual, mulato, con Lucía, india de la encomienda de Fernando de Toro. Testigos: Pedro de Mora y Feliciana, su mujer
José, con Margarita, esclavos. Testigos: Juan Guerra Peláez y Ana de la Cámara

jul 22/1645 Pedro, con Magdalena, de la encomienda de Fernando de Toro. Testigos: José Gómez y Ana Ramírez
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feb 3/1646 Ventura, con Victoria, esclavos de Juan Guerra Peláez. Testigos: Alonso Ruiz y Ana de Quirós, su mujer
Luis, con Catalina, indios de la encomienda de don Antonio de Figa. Testigos: Juan Gómez de Salazar y Juana Becerra

sep 16/1646 Juan Guaqui, con Luisa, hija de Baltasar Guetayya y Andrea, su mujer. Testigos: Juan de Lerna y Paula Olivera, su mujer
7v nov 4/1647 Diego, con Catalina, de la encomienda de Fernando de Toro. Testigos: Juan de Osorio y Ana de Silva

Juan, con Mariana, mulatos. Testigos: Ma__on Gala y Antonia, su mujer
feb 10/1651 Miguel Gómez de Ureña, con Antonia de Arnedo. Testigos: El capitán Pedro Fernández Ortiz y doña Margarita, su mujer

Jerónimo, mulato esclavo de Lorenzo Peláez, con Francisca, hija de Jacinta, de la encomienda de Fernando de Toro. Testigos: S. Forero y doña Ana Peláez
Juan Galindo, con Juana, hija de ____ Salinas y Gals. Testigos: Alberto y Mariana Mejía

nov 22/1651 Matero, indio, con Isabel. Testigos: Miguel Gómez y Ana de Paladines
ene 20/1652 Juan de Uriarte, con Luisa Pulgarín. Testigos: Juan López y María López

9v Gaspar, con María, de la encomienda de Fernando de Toro. Testigos: Salvador Losve y Catalina, indios
sep 24/1652 Andrés, con Cristina, zambos. Testigos: Licenciado Matías de Tapia Briceño y doña Josefa
ene 16 1655 José Mejía, con Jerónima del Pino. Testigos: el general Francisco de Piedrahíta Saavedra y Margarita del Pino

Ambrosio de Acevedo, con Isabel de Vibancos. Testigos: Gabriel Crisando y Margarita Salcedo
ene 4 1656 Lucas de Morales, con María Juana. Padrinos: Martín Libreros y Mariana, su mujer

Luis Gómez, con Isabel de Arnedo. Testigos: Juan Gómez de Salazar y Ana García Hidalgo
oct 14 1658 Pedro Sánchez, cabeza de cola de Santa Fe, con Jerónima de Molina. Testigos: el capitán Antonio Zapata y Ana María Zapata
feb 15/1659

10v Francisco, con Leonor, esclavos de Santiago de Arce
José Gómez de Ureña, con doña Lucía. Testigos: el capitán Lorenzo de Guerra y doña Antonia de Arnedo
Juan de Montalba, con María Martínez. Testigos: Martín de Olarte y Elisa de Cámara

jul 3 1659 Pedro de Herrera, con María Ramírez. Testigos: Alonso de Velásquez y Marcela de la Parra
jul 15 1660 Juan Ramírez, con María de Libreros. Testigos: José Gómez y Lucía Paladines

Francisco Osorio, con Francisca Martínez. Testigos: José Gómez de Ureña y Lucía Paladines, su mujer
11v oct 20 1660 Francisco Vásquez, con Magdalena Palacios. Testigos: el Contador Antonio de Atehortúa y doña Ana María de _____

nov 9 1660 Marcos Franco, con María Velásquez. Testigos: Antonio Zapata y Ana María de Toro
nov 16 1660 Pedro de Echeverri, con doña Juana Ruiz. Testigos: el capitán Cristóbal Ruiz y Juana María de Córdoba
ene 11 1661 Rodrigo López, con Tomasa Correal de Ocampo. Testigos: Pedro Gutiérrez Colmenero y Luisa Mendoza
abr 7 1661 Diego García de Galvis, con Francisca Paladines de Arnedo. Testigos: el capitán Diego Beltrán del Castillo y Jacinta de Ordás y Figueroa, su mujer
jul 12 1662 Nicolás de Oyo, con Justina de Burgos. Testigos: capitán Antonio Zapata y Magdalenarina, su hija 

12v jul 24 1662 Manuel Galván, con Margarita Tobar. Testigos: Agustín Pérez y Josefa Palacios, su mujer 
jul 27 1662 José de Lara, con Teresa de Salas. Testigos: José Mejía y Jusepnor, su mujer
ene 7 1662 Francisco Gómez, con Juliana de Acevedo. Testigos: Lucas Morales y María Juana, su mujer

Juan de Mafla, con Juana de Agudelo. Testigos: Gregorio de Odado y Juana de Cámara
Nicolás Guerra, con Gertrudis Benítez. Testigos: Juan de Porras y Juana del Pino, su mujer
Juan, con Josefa, mulatos horros. Testigos: Francisco Vásquez y Magdalena Palacios

13v oct 4 1662 Juan Antonio de Acevedo, mulato, con Inés de Agudelo. Testigos: José Mejía y Josefa del Pino, su mujer
oct 18 1662 Miguel de Herrera , con Tomasa de Villacreces. Testigos: Luis de Olarte y Elvira de Mendoza, su mujer
abr 20 1663 Jacinto de Torres, de Mariquita, con Juana Peláez. Testigos: José Vásquez y Juana Peláez, su mujer
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abr 22 1663 Gregorio Alvarez, con Juana Gabriela García de Ordás. Testigos: el contador Antonio de Atehortúa y Francisca Zapata, su mujer
Juan de Ledesma, de Tunja, con María de Vargas. Testigos: Lucas de Oñate y Antonia Salazar, su mujer

14v ene 2/1664 Melchor, con Clara, indios de Anserma. Testigos: Pablo González y María López, su mujer
ene 12/1644 Antonio, con Bárbara, de Anserma. Testigos: Miguel de Herrera y Tomasa Villacreces, su mujer

Juan de Ochoa, de Santa Fe, con Faustina Grajales. Testigos: Lorenzo Peláez y Andrea de la Guerra
Nicolás Correa, con Isabel de Acevedo. Testigos: José Vásquez y Catalina Correa

jul 18 1665 Manuel de Rojas, de Santa Fe, con Faustina Yregnon. Testigos: Francisco de Lizaralde y Ana de Santiago
Rodrigo, de Santa Fe, con Catalina. Testigos: José Vásquez y María Peláez, su mujer

15v sep 3 1665 Francisco de Soto, de Mariquita, con Mencia Peláez. Testigos: Sebastián Adarve y María Peláez
oct 8 1665 Pedro de Rojas, con Jerónima Marín. Testigos: Juan Antonio Méndez y María de Agudelo, su mujer

feb 28 1666 José Caicedo, de Santa Fe, con Tomasa de Olarte. Testigos: Juan del Río y Juana Sepúlveda, su mujer
Victorino, de Santa Fe, con Ursula Romero, de Anserma. Testigos: Juan del Río y Juana Sepúlveda, su mujer
Lorenzo Peláez, con Josefa de Betancur. Testigos: Francisco Vásquez y María Peláez
Lucas González, con Juana Hernández, de esta tierra. Testigos: Antonio de Legarda y María Correa, su mujer
Juan de Yepes, de Cartagena, con Juana de Morga, de esta tierra. Testigos: Nicolás Guerra y Gertrudis de Villacreces

16v jul 28/1666 Jacinto, con María, mulatos. Testigos: Juan del Río y Juana de Carvajal, su mujer
nov 25 1666 Leonardo de Acevedo, con Josefa Crespo. Testigos: Lucas Morales y María López, su mujer
nov 6 1666 Roque de la Torre, con Margarita de Tabares. Testigos: Santos de la Sierra y Beatriz de Tabares

nov 20 1666 Tomás Valdés, de Santa Fe, con Bernarda Velásquez. Testigos: Marcos de Restrepo y Magdalena Guerra, su mujer
ene 8 1667 Pedro de Celada Vélez, español, con Ana Centeno. Testigos: Rodrigo García y Ana Margarita Salydo, su mujer

ene 10 1667 Toribio de Villa, español, con Juana Centeno. Testigos: Bartolomé de Aguiar y María de la Torre, su mujer
Juan de Munar, con Margarita Pulgarín. Testigos: Lucas de Morales y María López, su mujer

feb 8 1668 Nicolás Urbano, con Francisca de Betancur, naturales de esta tierra. Testigos: Juan Bueso de Valdés y Josefa de Betancur
17v feb 9 1668 Juan de Olarte, con Beatriz de Betancur, naturales de esta tierra. Testigos: Juan del Basto y Marina de Betancur

feb 11/1668 Domingo, indio del reino, con Lorenza, zamba. Testigos: Marcos de Mendoza, pardo y Ana, india
Gregorio de la Serna, con Francisca de Molina. Testigos: Carlos de Molina y Beatriz del Castillo, su mujer
Antonio, con María, negros esclavos  de Luis de Acevedo. Testigos: Antonio e Isabel, esclavos de Beatriz de Tabares
Francisco de Torres, con Josefa Ruiz, mulatos. Testigos: el alférez Alonso López de Restrepo y Josefa Guerra, su mujer
José, indio de Anserma, con Magdalena, india. Testigos: Jereónimo Becerra y Feliciana de Avila

oct 8 1668 Martín Chavarriaga, español, con Josefa del Pino. Testigos: el contador Antonio de Atehortúa y Francisca Zapata, su mujer
nov 10 1668 José Ponce, de Santa Fe, con Juana del Pozo. Testigos: Manuel San____ y Ana de Santiago, su mujer

18v feb 1 1669 Marcos Rivera, de Cáceres, con Manuela de Tapia Briceño. Testigos: Juan Zapata y María de la Sierra, su mujer
feb 6 1669 Lorenzo Taborda, con Francisca de Loaiza. Testigos: Juan Zapata y María de la Serna

Francisco, con Sebastiana, indios. Testigos: Juan María y Catalina Vásquez
Francisco de Ospina, con Margarita Martínez. Testigos: José Gómez de Ureña y Lucía de Arnedo, su mujer
Manuel de Zamora, de Santa Fe, con Juana de Urrego. Testigos: Pedrfo Gutiérrez Colmenero y Lucía de Arnedo
José de Moreta, del Reino de Santa Fe, con Josefa Peláez. Testigos: José Vásquez y María Peláez, su mujer

jul 4/1669 Pedro, con Petrona, indios. Testigos: Cristóbal de Toro y Andrea Guerra, su mujer
jul 23/1669 Diego, indio de Tunja, con María Magdalena, india de Mariquita. Testigos: Pedro y Angela
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19v sep 8 1669 Francisco Muñoz, de Mariquita, con Juana Rondón. Testigos: Pablo Correa y María Correa
sep 9/1669 Jerónimo Gil, con Fabiana Pulgarín. Testigos: Lorenzo Peláez, el Mozo, y Tomasa de Villacreces
oct 18 1669 Juan de Céspedes, del Reino de Santa Fe, con Paula Pérez, de esta tierra. Testigos: el capitán Juan de Casas y Catalina Vásquez
oct 28 1669 Ventura de Amaya, del Reino de de Santa Fe, con Juana de Acevedo, de esta tierra. Testigos: Lorenzo Tazón y Beatriz de Arnedo
oct 30 1669 Juan López, con Ursula del Pino, de esta tierra. Testigos: Francisco Ontañón y Beatriz de Tabares
nov 2 1669 Lucas Javier de Betancur, con Beatriz de Sancibrián, de esta tierra. Testigos: José Gómez de Ureña y Lucía de Arnedo, su mujer

nov 24 1669 Antonio Sánchez, con Magdalena Velásquez, hija legítima de Alonso Velásquez y Marcela de la Parra. Testigos: Marcos de Rivera e Isabel de Tapia
nov 25/1669 Juan Martín, hijo de Juan y Juana de Castro, con Josefa García Pimentel, hija de Marta. Testigos: Miguel de Serna y Catalina de Tabares, su esposa

20v feb 16/1670 Julián de Pulgarín, con Tomasa López, hija de Micaela Magallanes. Testigos: Juan de Munar y Margarita Pulgarín, su mujer
feb 16 1670 Agustín de Guzmán, hijo de Bernardo de Murga, con Juana María Acevedo, hija legítima de Cristóbal de Acevedo y Ana María Martínez. testigos:Juan de 

Yepes y Juana de Morga, su mujer
Juan Vélez de Rivero, hijo legítimo de Diego Vélez y María de Rivero, de los Reinos de España, con Manuela Zapata, hija legítima de Cristóbal de Toro Zapata 
y Andrea Guerra. Testigos: el capitán Juan de la Serna Palacios y María de Toro Zapata, su mujer
Juan, indio, hijo de Angelino y Bernarda de Serna, con Magdalena, de la encomienda del capitán don Antonio Zapata. Testigos: Francisco Ordóñez y Polonia, 
su mujer
Juan o José de Ossa, con María Zapata. Testigos: el licenciado Matías de Tapia Briceño y María del Castillo, su mujer

21v oct 6 1670 Francisco de Ossa, con Ana María Zapata. Testigos: el capitán Carlos de Molina y Beatriz del Castillo, su mujer
ene 25 1671 Francisco Flórez, con Jerónima Rengifo. Padrinos: Juan Antonio Méndez y María de Agudelo, su mujer
feb 3/1671 Juan, negro esclavo  del padre Francisco Cruz, con Juliana, mulata pura. Testigos: Manuel Sánchez y Ana de Santiago, su mujer

abr 12/1671 Francisco, con Asna, hija de Melchor, indios de Anserma. Testigos: Tomás, indio sastre y Francisca, su prima
abr 27 1671 Francisco Berrío, con María Juliana de Loaiza. Testigos: Bartolomé Bermúdez y Catalina Vásquez

Francisco, negro puro, natural del Valle de Upar, con Dominga, negra esclava  de donFrancisco Velásquez. Testigos: Diego de Estrada y Laura Valdivia
Tomás, mulato esclavo del regidor Manuel Sánchez, con María, hija de Catalina, india. Testigos: Miguel Izquierdo y Margarita de Orrego
Juan Beltrán de Ochoa, con Josefa Ramírez, hija legítima de Juan Ramírez y Isabel de Idárraga. testigos: Miguel de Gois o Herrera y su mujer

22v Juan Jiménez fajardo, hijo legítimo de Juan Jiménez y Juana Fajardo, naturales de Mompós, con Isabel de Idárraga. Testigos: Nicolás Guerra y Gertrudis de 
Tbares, su mujer

oct 20/1671 Domingo, negro esclavo de Nuestra Señora de la Candelaria, con Tomasa, negra esclava de José de Avila. Padrinos: Gracia y María, negros
oct 30 1671 Matías de Leceta, hijo legítimo de Juan de Leceta y Josefa de Salaia, naturales de la Villa de Ibar, en la provincia de Guipúzcoa, con Mariana de Vergara, hija 

legítima de José de Puerta Vergara y Margarita de Tabares. 
abr 26 1672 capitán Antonio de la Parra, con Catalina de Piedrahíta. Testigos: Hidalgo y su mujer
abr 27 1672 Roque González de Fresneda, con Alfonsa de Arnedo. Testigos: Juan Hidalgo y su mujer

23v abr 28 1672 Juan José Rondón, con Margarita de Urrego. Testigos: José de Casanova y María Piedrahíta, su mujer
Miguel de Urrego, con Holanda de Torres

dic 20/1672 Juan Hernández, mulatio horro, con María, negra criolla, esclava de Marcos de Restrepo. Testigos: _____ Monsalve y Elvira de Mendoza, su mujer
24v feb 12/1673 Alejandro, indio, con Juana, hija de Fernando, negro, y de María. Testigos: Salvador, indio, y María, su mujer

abr 17 1673 Pedro de Castro, de Cartagena, con María Magdalena Morales, hija legítima de Lucas Morales y María Juana López. Padrinos: el alférez Pedro de Echeverri y 
Juana de la Parra

ene 25 1674 Juan Bermúdez, de Santa Fe, con Laura López. Testigos: Juan López y Ursula del Pino
ene 27 1674 Baltasar de Lezcano, natural de Antioquia, con Jerónima de Osorio, hija legítima de Francisco de Osorio y Francisca Martínez. Padrinos: Prodésimo Ramírez y 

Gregoria de Burgos
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ene 27 1674 Bernardo Caro, de Mariquita, con Juana de Osorio, hija legítima de Francisco de Osorio y Francisca Martínez. Testigos: Carlos de Molina y Beatriz del Castillo
25v José Martín Coy, con Josefa de Acevedo. Testigos: Juan Jaramillo y Jacinta de Molina

Matías, indio, con María Ibáñez. Testigos: Jacinto y Merenciana
Francisco Patiño, con Agueda Méndez. Testigos: Victorino de Aguilar y Ursula Patiño
Francisco Díaz de la Torre, español, con Mariana de Rivera. Testigos: Ana de Santiago Hidalgo  y Pedro de Celada
Lorenzo Méndez, de Santa Fe, con Gregoria Pérez. Testigos: capitán Antonio Zamarra y Catalina de Piedrahíta

jul 4/1674 Germán, esclavo de Roque de la Torre, con Margarita Meneses, mulata libre. Testigos: Juan Bran y Sebastiana de Ordás
Juan de Yepes, mulato, con Juana, esclava de Beatriz de Tabares. 

26v sep 1/1674 Lorenzo, mulato, con Juana, esclava de Matías de Tapia Briceño. Testigos: el contador Marcos de Rivera y Manuela de Tapia
sep 20 1674 alférez Antonio Fernández Tinoco, con Marcela de la Parra. Testigos: Francisco Velásquez y Margarita Velásquez
sep 24 1674 Feliciano de Urrego, con Juana de Aguado. Testigos: Manuel Sánchez de Vargas y Ana de Espinosa
oct 18 1674 Pedro Fernández Velarde, español, con Ana Ureña, hija legítima de José Gómez de Ureña y Lucía de Arnedo. Testigos: Roque González Fresneda y Alfonsa 

de Arnedo
ene 27 1675 Francisco Ruiz de Rivera, con María Correa y Soto. Testigos: capitán Antonio Zamarra y Catalina de Piedrahíta
feb 17 1675 José Ramírez, con Josefa Valdés. Testigos: Esteban Jaramillo de Andrade y Josefa Ramírez

27v Pascual Márquez, con Magdalena Cano. Testigos: Lorenzo Tazón de Rivilla y Tomasa de Arnedo
Mateo, negro esclavo de Elvira de Mendoza, con María, mulata. Testigos: Ignacio de Bastida y Juana de Lezcano

27v Francisco Pareja, con María de Alarcón. Testigos: Juan Bueso y Antonia de Legarda
27v abr 29 1675 Agustín Correa, con Isabel del Pozo. 

Juan de Toro Zapata, con Gertrudis Benítez. Testigos: Mateo Benítez y Andrea Guerra
sep 8 1675 Miguel López Garrico, hijo legítimo de Lorenzo López y Constanza del Pilar Garrico, naturales de Tunja, con Marica de Piedrahíta, vecinos de Antioquia. 

Yestigos: Antonio Zamarra y Catalina de Piedrahíta
oct 6 1675 Miguel Ruiz de Rivera, hijo legítimo de Alonso Ruiz y María de Burgos Antolínez, con Juana Lorenza Betancur, hija legítima de Manuel Betancur y Antonia del 

Pino. Testigos: Bartolomé de Aguiar y María de la Torre
oct 28 1675 Pedro  Carballo, español, con Antonia de Góez, hija legítima de Juan de Góez e Isabel de Aguirre, de Antioquia. Testgos: el capitán Francisco de Vasani, 

Catalina Vásquez y el gobernador Juan Bueso de Va;dés
28v dic 6 1675 Luis de Cárdenas, de Mariquita, con Antonia de Betancur. Testigos: Lucas Morales Bocanegra y María López, su mujer

ene 3 1676 Agustín de Ospina, con Juana González. Testigos: Lorenzo Guerra Peláez, alcalde de la Santa Hermandad, Pedro de Salazar y Pedro Rondón
feb 6 1676 Fernando Rico, español, con María Gómez de Arnedo, hija legítima de caboescuadro Luis Gómez y María Isabel de Arnedo. Testigos: capitán Pedro González 

Colmenero, Alfonsa de Arnedo y Francisco Cataño Ponce de León
28v Pascual Márquez de Alarcón (o Falcón), con María Magdalena de Cano, de Santa Fe. Testigos: Juan de Restrepo y María de Restrepo

Juan Rodríguez, de Antioquia, con Bárbara Ramírez, hija legítima de Prodesimo Ramírez y Gregoria de Burgos. Testigos: Juan de Ochoa y Josefa Ramírez
dic 4 1676 José de la Parra, hijo natural de Gregorio de la Parra y Isabel Suárez, con Felicia de Alarcón, hija legítima de Francisco de Alarcón y Luisa de Agudelo. 

Testigos: Andrés de Montoya y Tomasa Martínez, su mujer
dic 28 1676 Dionisio de Acevedo, hijo legítimo de Antonio de Acevedo y Violanta Duarte, con Josefa de Acevedo, hija legítima de Cristóbal de Acevedo y Ana María 

Martínez. Se dispensó segundo grado de consanguinidad y afinidad. Testigos: capitán Francisco Gómez y Juliana de Acevedo
29v dic 29 1676 Diego Montoya, hijo legítimo de Andrés de Montoya y Tomasa Martínez, con Teresa de Vargas, hija legítima de Antonio Machado de Vargas y Juana Mrtínez. 

Dispensa de segundo grado de consanguinidad. Testigos: Pedro Martín de Upegui y Juana Martínez. Se les hicieron requerimientos y amonestaciones en el 
tálamo
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Salvador Martín Vélez, hijo legítimo de Diego Vélez y Juana Ramírez, con Alonsa María Velásquez de Obando, hija legítima de Francisco Velásquez de 
Obando y Sebastiana de Franco. Testigos: Alonso Velásquez y Laura de Vera
Miguel Ortiz, de Anserma, con María Vélez, viuda, de Cartago. Testigos: el depositario Bartolomé de Aguiar y María de la Torre, su mujer
Andrés Suárez, de Mariquita, con Isabel Cano, hija legítima de Nicolás Cano y Antonia Muñoz, su mujer. Testigos: el capitán Pedro de la Serna y Marina 
Zapata y Múnera, su mujer
Baltasar de Ospina, hijo legítimo de Francisco de Ospina y Magdalena Gómez, con Jiana María Osorio, hija legítima de Francisco Osorio y Francisca Martínez. 
Testigos: Alvaro Pérez de Valderrama y Jerónima de Osorio

30v jul 18 1677 Andrés Garcés, hijo legítimo de capitán Pedro Santiago Garcés y Constanza Mejía de Tobar, con Manuela de Acevedo, hija legítima del sargento Ambrosio de 
Acevedo e Isabel Vibanco. Testigos: Ventura de Amaya y Juana González de Castro

sep 26 1677 Diego García Castrillón, hijo legítimo de Juan García Castrillón y Catalin de Herrera, con Jerónima García Hidalgo, hija legítima del capitán Rodrigo García 
Hidalgo. Testigos: el capitán Toribio de Villa, teniente general, y Juana García Hidalgo, su mujer

dic 1 1677 Pedro Salazar, hijo legítimo de Juan de Salazar y María Correa, con Juana Benítez, hija legítima del capitán Mateo Benítez y Catalina de Tabares, quienes 
fueron testigos. 

dic 19/1677 Gabriel, indio de Ubaté, con Catalina de Boza. Testigos: Francisco de Lizaralde, Matías y María, naturales
ene 1/1678 Pedro, congo, con Luisa, criolla, esclavos del alguacil mayor Juan Zapata. Testigos: Pedro José Garrete, el alguacil Juan Zapata y el capitán Pedro de la Serna

31v ene 2 1678 Manuerl Martínez Vélez, hijo legítimo de Diego Martínez Vélez y Juana Ramírez, con Faustina Gil, hija legítima de Domingo Gil y María de Alarcón. Testigos: 
capitán Pedro de la Serna y Marina Zapata de Múnera 
Alonso Gerardo Leal, hijo legítimo de Gerardo y Margarita, con Gregoria María de Quiroga, hija legítima de Juan y Luisa Valero Pulgarín. Testigos: José de 
Piedrahíta y María de Tamayo
Feliciano Suescún, de Antioquia, con Isabel Gil González, hija legítima de alférez Juan Gil González y Lorenza de Herrera. Testigos: el alférez Jacinto Toro y 
Marcela de la Parra
Miguel Barroso, de Popayán, con Isabel Navajos, hija leg;itima de Diego y María. Testigos: Pedro, cristiano capitán del pueblo de San Jerónimo, y Mónica, 
mujer de Pedro de Ibarra
Diego de Cárdenas, de Cáqueza, con Casilda Jiménez, hija legítima de Eusebio Jiménez y Clara de Opinarama. Testigos: Diego Antonio, cacique, y 
Magdalena Rodríguez

32v Juan Ramírez, hijo legítimo de Prodésimo Ramírez y Gregoria de Burgos, con María de Herrera. Testigos: el licenciado José Garrete y el contador Antonio de 
Atehortúa y Francisca Zapata, su mujer

jul 14/1678 Francisco Mena, con Lucía, criolla, negros esclavos del capitán Pedro de la Serna Palacio. Testigos: Francisco José de la Serna Palacio y María Teresa de la 
Serna Palacio

jul 28/1678 Luis Ontoñón, de Santa Fe, con Ana González, de Anserma, ambos viudos. Testigos: Pascual Márquez y Paula y otros
sep 25 1678 Carlos de Gaviria y Troconis, hijo legítimo de Pedro Gaviria y Montoya y doña Damiana González de Troconis, españoles, con Manuela de Castrillón Bernaldo 

de Quirós, hija legítima de capitán Mateo de Castrillón Bernaldo de Quirós y María Vásquez Guadramiros. Testigos: el alférez real, Ana de Castrillón e Isabel 
de Castrillón Bernaldo de Quiroz

33v oct 2/1678 Juan Grajales, hijo leg;itimo de Francisco y Antonia de Salazar, con Antonia González, , hija lwegítima de Miguel González del Pozo y Ana de Rengifo Tamayo. 
Testigos: el regidor Manuel Sánchez de Vargas y Ana de Santiago, su mujer

oct 8 1678 Martín Chavarriaga, de España, con Josefa del Pino. 
oct 9 1678 Albino Gil, hijo legítimo de Domingo Gil y María de Alarcón, con Juana María Ramírez, hija legítima de Prodécimo Ramírez y Gregoria de Burgos. Testigos: 

Miguel de Burgos y María de Burgos
dic 4 1678 Juan Sánchez de Lainosa, español, hijo legítimo de Juan Sánchez de Lainosa y María Nieto, con Isabel de la Guerra, hija legítima de Lorenzo Guerra Peláez y 

Ana Ordóñez de Cárdenas. Testigos: el procurador general Francisco Correal de Ocampo  y Josefa de la Guerra y otros
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dic 13/1678 Alejandro Muñoz, con Juana Vital, hija de Pablo de Madrigal y María de Silva. Testigos: Carlos de Molina Toledo y Beatriz Castrillón
dic 31 1678 Pedro de Vargas, con Dominga de Jaramillo. Testigos: Pedro Sánchez de Samosa y Laura de Vera

34v abr 15 1679 Francisco de Arroyave, con Margarita de Vásquez. Testigos: Lorenzo Tafur y Beatriz de Arnedo
dic 4 1679 Diego González del Pozo, hijo legítimo de Pablos González del Pozo  y María López de Idárraga, con Feliciana de Tejada, hija legítima de Lázaro Tejada y 

Antonia Redondo. Testigos: José Velásquez de Obando y Juana de Villegas y Ceballos
dic 8 1679 Andrés de Palencia, de Pamplona, hijo legítimo de Andrés de Palencia y Juana García, con Francisca de Lezcano, hija legítima de Miguel Jerónimo de 

Lezcano y Margarita García. Testigos: Alonso Quintero, Juana Villegas y Ceballos y otros
ene 20 1680 Juan de Villegas Ceballos, español, con María Narcisa Mejía de Tobar, hija legítima de José Mejía de Tobar y Josefa del Pino. Testigos: Sargento Juan de 

Alzate, escribano del Cabildo, y María de la Torre
35v feb 4/1680 Francisco Lozano Quintero, hijo legítimo de Francisco y Maríade Aguirre Quintero, de Cali, con Francisca Rondón,hija legítima de José y Catalina López de 

Idárraga. Testigos: José de la Moreta y Josefa Peláez, su mujer
feb 4/1680 Juan Albornoz, con Albina Berrío, de Antioquia. Testigos: Martín Pérez de Vargas y Felipa de Berrío
feb 4/1680 Eugenio, indio de Santa Fe, con Catalina, india de Santa Fe. Tstigos: el alférez Antonio Tinoco y Magdalena Velásquez
feb 7/1680 Antonio, zambo, esclavo de Beatriz de Tabares, con Feliciana, negra esclava de Margarita del Pino. Testigos: Lucas Javier de Betancur y Beatriz, su mujer

Bartolomé Franco, esclavo del capitán Juan Jaramillo, con Sabina de Vera. Testigos: Juan Muñoz y Faustina Tabares
36v Francisco Vásquez de Mendoza, con Teresa de Figueroa, hija legítima de Francisco Muñoz. Testigos: Juan Zapata y Múnera, alguacil mayor de Antioquia, e 

Isabel Zapata Múnera
Salvador Martín Vélez, hijo legítimo de Diego Vélez y Juana Ramírez, con María Redondo, hija legítima de Antonio. Testigos: Francisco Cataño Ponce de León 
y Margarita de Espinosa. 

36v Alonso Correa de Soto, hijo legítimo de Pedro Correa de Soto y Olaya de Collantes y Soto, con María Magdalena de Olais, hija legítima de sargento Juan de 
Alzate, escribano del Cabildo de la Villa, y Mariana Melián de Betancur. Testigos: Bernardino Correa de Soto y Cecilia de Angulo
Manuel, negro esclavo de Pablo González, con Casilda, india natural, viuda de Domingo de Cárdenas. Testigos: Agustín Correa e Isabel Pérez
José Limpon, hijo natural de Felipe y Juana Bañola, del pueblo de San Lorenzo, con Micaela de los Angeles, esclava de Francisco Correal de Ocampo. 
Testigos: José Cortés de Avila y María Cortés de Avila
Juan Ladino, con Juana, hija de Victoria, de la encomienda de doña Ana María de Toro. Testigos: el capitán Toribio de Villa, alcalde ordinario, y otras muchas 
personas de la iglesia de San Lorenzo

37v Bernardo Ramírez, hijo legítimo de Juan Ramírez y Isabel de Idárraga, con María Gil, hija legítima de Francisco Gil y María Muñoz. Testigos: el capitán Juan 
Jaramillo de Andrade y Ana Chacón de Poveda
Andrés, hijo legítimo de Juan, con Paula María de Alarcón, hija legítima de Francisco de Alarcón y Luisa de Agudelo. Testigos: Lucas Morales Bocanegra y 
María López, su mujer
Bartolomé, esclavo de María de Toro Zapata, con Andrea, esclava de José Gómez de Ureña. Testigos: el capitán Antonio de Eyzaguirre y Manuela Biáfara

sep 21/1680 Antonio Osorio y Arcos, hijo legítimo de Francisco y Luisa de la Rúa Adeno, de Antioquia, con Isabel Pulgarín, hija legítima de Miguel y Juana López de 
Idárraga. Testigos: Juan de Toro Zapata y Gertrudis Benítez

oct 6 1680 Alonso Redondo, hijo legítimo de Simón Redondo y Catalina Gómez, con María Magdalena de Acevedo, hija legítima de Juan Antonio de Acevedo e Inés de 
Agudelo. Testigos: el capitán Santiago de Acevedo y María Regina, su mujer

38v oct 13 1680 Cristóbal de Toro Zapata , hijo legítimo de depositario Cristóbal de Toro Zapata y Andrea Guerra Peláez, con Ana María Guerra Peláez, hija legítima de 
Nicolás Guerra Peláez  y Gertrudis Benítez. Testigos: Lorenzo Guerra Peláez y Manuela de Toro Zapata

nov 9/1680 Andrés Hernández, hijo legítimo de Juan y Gregoria, con Anastasia, hija legítima de Pedro Poablo y Juana Bañona. Testigos: Francisco José de la Serna 
Palacio y María Teresa de la Guerra Palacio

nov 26/1680 José, hijo de Simón y Magdalena, del pueblo de San Lorenzo, de la encomienda de Ana María de Toro Zapata, con Bárbara, hija legítima de Nicolás y María, 
de la misma encomienda. Testigos: alférez Antonio Fernández Tinoco y Marcela de la Parra



mar 2/1681

mar 3/1681

40 mar 10/1681

mar 20/1681

mar 30/1681

41 jun 5/1681

42
may 30 1682

43

dic 20 1680 Juan Antonio de Bustamante, hijo legítimo de Juan Alonso Bustamante y María Sánchez de Bustamante, españoles, con Margarita Guerra Peláez, hija 
legítima de Francisco Guerra Peláez y María Graciano. Testigos: José de Moreta y Josefa Guerra Peláez

40v abr 3 1681 Francisco Angel de la Guerra, hijo legítimo de Francisco Angel de la Guerra (España) y Laura de la Fuente (España), con Bernarda de Aguiar, hija legítima de 
depositario alguacil mayor del Santo Oficio Bartolomé Aguiar y María de Latorre y Santiago. 

feb 24/1681 Melchor de los Reyes, indio de Cuylibá, con Isabel de Yqueta, viuda de Juan Colorado. Testigos: don Jerónimo y su hija
39v Francisco Domínguez de Porras, hijo legítimo de José y Francisca Ortiz, españoles, con María Martínez de Upegui, hija legítima del sargento Juan de Upegui y 

Dominga de Castro, vecinos de esta Villa. Testigos: Juan de Piedrahíta Saavedra y doña Isabel de Montoya
Pascual de Sandoval, indio zapatero de Santa Fe de este Nuevo Reino, hijo legítimo de Domingo de Sandoval y Juana, vecinos de dicha ciudad, con María 
Giralda, india, hija legítima de Antonio Moncha y Bárbara, indios de esta Villa. Testigos: Melchor y doña Clara
Nicolás Casiano Garzón, hijo legítimo de Matías y Melchora Pérez, con Jerónima Micaela González, hija de Constantino y Juana González. Testigos: Juan de 
Restrepo y el alférez Francisco Tobón
Domingo Congo, negro esclavo del alférez Lorenzo Peláez Guerra, con Juana, negra esclava del mismo alférez. Testigos: Francisco Peláez Guerra y María 
Graciano, su mujer

40v Luis, hijo legítimo de Juan Grande y de _____, indios naturales, con Severina, hija legítima de Simón y Magdalena, indios de San Lorenzo, de la encomienda 
de doña Ana de Toro. Testigos: Juan, criollo y María, mujer de Nicolás

abr 3/1681 Francisco Angel de la Guerra, hijo legítimo de Francisco y Laura de la Fuente, españoles, con Bernarda de Aguilar, hija legítima del depositario Bartolomé, 
alguacil mayor del Santo Oficio, y María de la Torre y Santiago, vecinos de la Villa. Testigos: el alférez Antonio de Piedrahíta, alcalde ordinario, y Mónica de 
Piedrahíta Saavedra
Ignacio de Torres, con Juana Galindo. Testigos: Sebastián Fernández Moreno y Josefa de Palacios

sep 4 1681 Francisco Leonardo, con Francisca Jaramillo, hija natural del alguacilmayor Juan Jaramillo. Testigos: capitán Toribio de Villa y Juana Centeno
sep 8/1681 Diego Chirimi, con Clara, naturales de _____

41v ene 4/1682 Antonio, con Juana, negros esclavos de Francisco Cataño Ponce de León. Testigos: Victorino Albarracín y Rufina de Salazar
ene 5/1682 Francisco Fernández, con Antonia Redondo, ambos viudos. Testigos: el alférez Antonio Fernández Tinoco y Marcela dce la Parra
ene 6/1682 Manuel Patiño, con Ana María de Fuentes. Testigos: alférez real Pedro de _____

Ignacio de Castañeda, hijo legítimo de Juan de Castañeda y María de Ugalde, españoles, con Gertrudis de Atehortúa, hija legítima del contador Antonio de 
Atehortúa y Francisca Zapata y Múnera. Testigos: José de Ossa y María Zapata

42v sep 6 1682 Tomás Alvarez del Pino, hijo legítimo de Pedro Alvarez del Pino y Gregoria Cortés, con María Bernabela de Betancur, hija legítima de Manuel de Betancur y 
Antonia del Pino. Testigos: Pedro Alvarez y Juana Gabriela de Ordaz

sep 26/1682 Diego Santomé, esclavo de Francisco Cataño, con Juliana, negra esclava, hija legítima de Juan Zape y Lucia, negros esclavos del capitán Mateo de Castrillón. 
Testigos: Salvador y María

nov 18 1682 José Gómez de Ureña, hijo legítimo de Eusebio Gómez de Ureña y Gertrudis de Salas, con Faustina Hernández Sanguino, hija legítima de Francisco 
Hernández Sanguino y Margarita González. Tstigos: Antonio Velásquez y María Cornedo

nov 18/1682 Bartolomé Fenicio de Berrío, natural de Antioquia, con Isidora de Loaiza, hija legítima de Pedro y Juana González. Testigos: Manuel Sánchez de Vargas y Ana 
de Santiago

nov 30 1682 Juan Bautista de Isaza, hijo legítimo de Miguel y de _____ Goyén, españoles, con Margarita López Tuesta, hija legítima de Rodrigo López Tuesta y Tomasa 
Correal, vecinos de esta Villa. Testigos: Francisco de Saldarriaga y Magdalena Guerra Peláez. 

nov 30/1682 Agustín del Campo Salazar, hijo natural de Diego, vecino de Popayán, con Jerónima de Quiroga, hija legítima de Juan y _____ Pulgarín, vecinos de esta Villa. 
Testigos: Dionisio de Acevedo y Josefa de Acevedo

43v dic 27/1682 Juan Sosso, criollo, hijo legítimo de Antonio Cucuti e Isabel, negros esclavos del contador Antonio de Atehortúa, con Hipólita, criolla, hija legítima de Jua y 
Ceuta, negros del susodicho. Testigos: Domingo nde Atehortúa y Francisca de Atehortúa

ene 10 1683 capitán Fabián de la Torre, natural de Cartagena, con Margarita Pérez de Ureña, hija natural de Isabel Suárez, vecina de esta Villa. 
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abr 20 1683 Sebastián Sánchez Torreblanca, hijo legítimo de Matías Sánchez Torreblanca y Petrona del Pozo, con Francisca Galeano de Rodas, hija legítima de Francisco 
Galeano y Ana de Rodas. 

abr 23/1683 Agustín, indio natural de Vejacá, con Ana, hija legítima de Melchor y Magdalena, indios yanaconas de esta Villa. Pdrinos: Francisco de Ramiriquí y Josefa de 
Samosa

abr 19/1683 Juan de Aguinaga, con Eusebia María, hija legítima de Máximo de Sosa y Juana de Mayoral. Padrinos: Andrés de Palencia y Francisca de Lezcano
44v abr 20/1783 Sebastián Sánchez Torreblanca, hijo legítimo de Matías y Petrona del Pozo, con Francisca Galeano de Rodas, hija legítima de Francisco y Ana de Rodas. 

Padrinos: Pedro Fernández Velarde y Ana María Gómez de Ureña
abr 21 1683 Juan de Benalcázar, hijo legítimo de Pedro de Benalcázar y Eufrasia Machado, con Francisca de Agudelo, hija legítima de Pedro de Agudelo y Ana González 

del Pozo. Padrinos: Juan de Céspedes y Paula Patiño
abr 25/1683 Francisco Pulgarín, hijo legítimo de Miguel y María López de Idárraga, con Antonia de Cano, hija legítima de Nicolás  y Antonia Muñoz. Padrinos: Juan Beltrán 

y su mujer
Isidoro de Bonilla, hijo legítimo de Juan de Bonilla y Agustina González del Pozo, con Francisca Victorina de Montilva, hija legítima de Juan de Montilva y 
María Taborda. Padrinos: Juan Antonio de Puerta y Bárbara de Betancur

jul 23/1683 Gabriel Congo, con Juana Lucumí, esclavos de Juan de Céspedes. Padrinos: José de Quirós y Juana Andrea
jul 26 1683 Francisco de Montoya, hijo legítimo de Antonio de Montoya y Catalina, con María de Restrepo, hija legítima de Alonso de Restrepo y doña _____. Testigos: 

Marcos López de Restrepo y Magdalena. 
45v jul 24 1683 Francisco Miguel del Pino Villa Padierna, con Plácida Jaramillo de Andrade. Padrinos: el alférez real Pedro de Celada y Ana de Centeno

Manuel Basara, hijo legítimo de Manuel y Catalina Bioso, con Juana, hija legítima de Juan Sute y María Magdalena, esclavos de Mateo de Castrillón. Testigos: 
José de Quirós y Andrea, esclavos de Ana María de Toro Zapata
Antonio Coco, con Juana, negros esclavos de Francisco Carpas Ponce de León. Testigos: José de Quirós y Juana Andrea, esclavos del depositario Bartolomé 
de Aguiar
Antonio, con Cecilia, negros de Guinea, esclavos del capitán Luis de Acevedo. Testigos: José de Quirós y Antonia Zapata
Manuel García Castrillón, hijo legítimo de Muguel García Castrillón y Margarita Espinosa, con María Velásquez, hija legítima de Juan Velásquez y Sebastiana 
Franco. Padrinos: Magdalena Velásquez y su hijo

46v Juan, con Agueda, esclavos del contador Antonio de Atehortúa. Padrinos: Antón Bran y Mariana, esclavos del susodicho
sep 2 1683 Joaquín Antonio Montoya, hijo legítimo de Antonio de Montoya y Catalina de Ureña, con María de Galvis, hija legítima de Diego García de Galvis y Francisca 

de Arnedo. Testigos: el capitán Clemente de Mesa y Lucía de Arnedo
Domingo, negro de Guinea, con Antonia, esclavos del capitán Antonio de Atehortúa. Padrinos: Ignacio de Castañeda y Gertrudis de Atehortúa

46v sep 5 1683 Francisco Santos Peláez, hijo natural de Francisco Peláez y Jerónima de Góez, naturales de esta Villa, con María Matilde Gil, hija legítima de Domingo Gil y 
María de Alarcón. Testigos: Sebastián Pérez Moreno y Josefa de Palacios

sep 10 1683 Antonio de Acevedo, hijo legítimo de Antonio de Acevedo y Violanta Duarte, con Juana de Lezcano, hija legítima de Jerónimo de Lezcano y Margarita García. 
Testigos: José de Villa y Juana de Acevedo

47v sep 12/1683 Domingo de Cosos y Semeria, hijo legítimo de Juan Bautista y Ana María Arpe, vecinos de Génova, en Italia, con Francisca de Miranda, hija natural de Tomás 
y Manuela Pérez. Testigos: Agustín Correa y Gregorio Pérez

sep 12/1683 Ignacio, mulato, con Sabina, negra esclava de doña Ana María de Toro Zapata. Testigos: José de Ossa y María Pimienta
sep 19/1683 Antonio, con Sebastiana, esclavos de Gregorio Alvarez del Pino. Testigos: Luis de Tabares y Bárbara de Betancur
sep 19/1683 José, indio de la encomienda del capitán Domingo Rodríguez, con (S.N.). Testigos: Francisco de Ossa y Ana María Zapata
oct 31 1683 Pedro Rondón, hijo legítimo de Catalina López de Idárraga, con Juana Gil, hija legítima de Francisco Gil y María Muñoz. Testigios: el alguacil mayor Alonso 

Jaramillo y Margarita de Navas
48v nov 1683 Francisco Vásquez Romero, hijo legítimo de ____ Vasquez Romero y doña _____ Villa, con María Rosalina Correa. Testigos: el sargento _____
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Juan Antonio de Puerta, hijo legítimo de Francisco de Puerta Palacio y María de la Serna, españoles, con María Libreros, hija legítima de Martín Librero 
Monetengro y María Mejía de Tobar. Testigos: el alférez Sebastián Pérez Moreno y Josefa Palacios, su mujer
Lorenzo, natural de Anserma, con Bárbara, viuda de Antonio Marín, indio de Anserma. Padrinos: Lorenzo Penagos y Mariana de Berrío
Bartolomé Holguín, vecino de esta Villa, con Juana María de Ledesma, vecina de esta Villa. Testigos: Miguel Velásquez y Magdalena Velásquez

abr 4 1684 sargento Juan de Alzate, escribano de esta Villa, con doña Juana Gertrudis de Restrepo, hija legítima de Alonso de Restrepo, regidor de esta Villa, y Josefa 
Guerra Peláez. Testigos: Marcos López de Restrepo  y Magdalena Guerra Peláez, su mujer

abr 9/1684 Diego de Castro, de Zipaquirá, de la encomienda xde Estefanía de Mudana, vecina de Santa Fe, con Josefa, hija legítima de Diego Antonio y Magdalena, 
indios yanaconas. Testigos: Francisco de Henao y Ana Muñoz

49v abr 9 1684 Isidoro de Puerta Palacio, hijo legítimo de Francisco de Puerta Palacio y Angela de Alvarado, españoles, con Ursula de Molina y Toledo, hija legítima de 
sargento mayor Carlos de Molina y Toledo y Beatriz Beltrán del Castillo, vecinos de esta Villa. Testigos: el depositario Gregorio de la Serna Palacio y Francisca 
de Molina y Toledo

abr 23 1684 Juan Carlos Gutiérrez de Lara, hijo natural de Juan Gutiérrez de Lara, vecino de Santa Fe, con Josefa Martínez de Castro, hija legítima de Lucas Martínez de 
Castro e Isabel Mallaos de Vargas, vecinos de esta Villa. Testigos: Miguel y Magdalena Velásquez

abr 16/1684 Francisco Núñez de Quevedo, de color pardo, natural de Quito, con Fabiana Alejandra, esclava de Esteban Jaramillo. Testigos: Juan José Jaramillo e Isabel 
Jaramillo
Antonio López de Idárraga, hijo legítimo de Diego López de Idárraga y Josefa López, con Elena Sánchez, hija legítima de Francisco Hernández y Margarita 
Sánchez. Padrinos: Juan Cano y María Ramírez

abr 29 1684 Bartolomé Fenicio, vecino de esta Villa, con Beatriz de Betancur, hija legítima de Fernando de Betancur. Padrinos: Luis de Cárdenas y Antonio de Betancur. 
50v nov 11 1684 Francisco de Saldarriaga, hijo legítimo de Pedro de Saldarriaga y María Irigoyen, españoles, con Catalina de Castrillón, hija legítima de capitán Mateo de 

Castrillón Bernaldo de Quirós y María Vásquez Guadramiros. Testigos: Diego y Lucía de Castrillón
jul 4 1684 Pedro de Losada, de Remedios, con Juana de Riveros, hija natural de Cristóbal Pérez de Riveros y Margarita Velásquez, vecinos de esta Villa. Testigos: 

Lucas Morales Bocanegra y María Juana López, su mujer
jul 22 1684 Alonso Correa de Soto, hijo legítimo de Pedro Correa de Soto y Olaya de Collantes, vecinos de esta Villa, con Gertrudis Correa, hija legítima de Bernardino 

Correa y Cecilia de Angulo. Testigos: Francisco Peláez y María Graciano. Dispensado impedimento de consanguinidad
jul 22 1684 ____ Correa, hijo legítimo de Bernardino Correa y Cecilia de Angulo, con Magdalena Legarda, hija legítima de Antonio Legarda y María de Salazar. 

51v sep 17/1684 Domingo, indio natural del Santo Ecce Homo, con María, hija legítima de Miguel Pasto y Bárbara, indios Yanaconas, vecinos de esta Villa. Testigos: Juan 
Frayle y Catalina, su mujer

sep 24 1684 Juan Ballesteros Rubio, hijo legítimo de Marcos Ballesteros Rubio y Jacinta Collado, españoles con Josefina Puerta Vergara, hija legítima de José Puerta 
Vergara y Margarita de Tabares. Testigos: Roque de la Torre Velasco y Agustina de Puerta Vergara

ene 14 1685 Pedro de Casas y Aguirre, de la Villa de San Miguel de Ibarra, con María Valdés Cuervo, hija legítima de Pablo de Valdés Cuervo y Leonor de Góez, vecinos 
de esta Villa. Testigos: Juan Sánchez y Juana Benítez

52v ene 14 1685 Santiago Valdés Cuervo, hijo legítimo de Pablo de Valdés Cuervo y Leonor de Góez, con Juliana Jiménez, hija legítima de Juan Jiménez y Marta de Agudelo, 
vecinos que fueron del sitio de las Ovejas. Testigos: Esteban Ramírez y Petrona Gil

feb 5/1685 Andrés, con Teresa, negros esclavos de José de Ossa. Testigos: Fabián Fandiño y Sebastiana, su mujer
feb 25/1685 Bernabé de Vargas, indio natural de Feria, con Juana, hija legítima de Eusebio y Clara, indios Yanaconas de esta Villa. Testigos: Antonio de Berrío y Mariana, 

su mujer
feb 25/1685 Juan Hidalgo, natural de esta Villa, con Jerónima Micaela, hija de Juana Josefa Sánchez

Pedro, negro esclavo de Antonio Mejía, con Juliana, mulata libre. Testigos: el alférez Antonio Tinoco y Marcela de la Parra
53v _____, hijo legítimo de Juan Claudio y María, vecinos de esta Villa, con Ursula de Tejada, hija legítima de Lázaro y Antonia Redondo, vecinos de esta Villa. 

Testigos: Miguel de Rivera y Juana de Betancur
Juan Maldonado, con María Rodríguez, indios naturales de Santa Fe. Testigos: Francisco Cataño Ponce de León y María de Castrillón, su mujer



54

jun 27/1685

55 ago 10 1685

55 ago 12 1685

ago 15 1685

56

57

58

abr 1/1685 Antonio Bran, con Ana María, indios esclavos del contador Antonio de Atehortúa. Testigos: Domingo de Atehortúa y Francisca de Atehortúa
abr 24/1685 Juan, con María, criollos, negros esclavos del capitán Luis de Acevedo. Testigos: Lucas Javier de Betancur y Beatriz Domínguez, su mujer
abr 24/1685 Agustín de Rojas, de Tunja, con María de Santander, hija legítima de Rodrigo de Santander y Antonia de Auste, vecinos de Antioquia. Testigos: Juan Correa y 

Gertrudis de la Torre, su mujer
abr 30/1685 Baltasar de Meneses, con María Josefa de Lara. Testigos: Felipe y Bárbara García, su mujer

Jacinto, esclavo del regidor Francisco Díaz de la Torre, con Magdalena Pegueros, mulata libre. Testigos: Juan Congo, mulato libre y Severina, esclava de 
Francisco Díaz de la Torre

54v jul 9/1685 Gregorio Vibanco, con Antonia Rodulfo. Testigos: Pedro de Acevedo y Ana de Zafra
54v jul 29 1685 José Amador, hijo legítimo de Domingo Amador y Bernarda Correa, con Josefa de Legarda, hija legítima de Antonio de Legarda y María de Salazar. Testigos: 

el licenciado José de Avila y Magdalena Guerra Peláez
Juan de Salinas, hijo lnatural de Felipe de Salinas y María Bernal, de Tunja, con Antonia María de Góez, hija legítima de Ambrosio de Góez y Juana de 
Guzmán. Testigos: el alférez Francisco de Saldarriaga , alcalde ordinario de esta Villa, y Tomasa Benítez
Bernardo Martínez, hijo natural de Jerónimo y Merenciana, vecinos de esta Villa, con Constancia García, hija legítima de Domingo Garcá y María de Noya. 
Testigos: Miguel Velásquez Obando y María Velásquez Obando

55v Cristóbal de Noreña hijo natural de Juan Noreña e Isabel Suárez de Figueroa, vecinos de Mariquita, con Juana de Campos, hija legítima de Bartolomé de 
Campos y María de Vargas, vecinos de esta Villa. Testigos: Lucas Javier de Betancur y Beatriz Domínguez, su mujer

sep 5/1685 Francisco Blas, con María Gertrudis, esclava del licenciado Juan Sánchez de Vargas. Testigos: Juan de Céspedes y Paula Romero
sep 9/1685 Juan Pablo, con Juana Basilia, mulatos esclavos de Juan Jaramillo. Testigos: Marcos, albañil, y Juana de Céspedes
sep 9 1685 Juan González de Noriega , hijo legítimo de Juan González de Noriega y Lucía Fernández de Arnedo, españoles, con María Gómez de Ureña, hija legítima de 

José Gómez de Ureña y Lucía de Arnedo. Testigos: Tomás Gómez de Ureña y Lucía de Arnedo
sep 16 1685 Juan de Londoño Trasmiera, hijo legítimo de Juan de Londoño Trasmiera y Catalina Pardo de la Casta, españoles, con Bárbara Zapata y Múnera, hija legítima 

de maestro de campo Antonio Zapata y Múnera y Ana María de Toro Zapata, vecinos de esta Villa. Testigos: Juan Zapata y Múnera y Ana María de Toro 
Zapata56v oct 15 1685 Martín de Uribe Echavarría, hijo legítimo de Juan de Uribe y Catalina de Ugarte, españoles, con Ana de Restrepo y del Aguila, hija legítima de Marcos López 
de Restrepo y Magdalena de la Guerra, vecinos de esta Villa. Testigos: el gobernador don Francisco Cataño Ponce de León y María de Castrillón Bernaldo de 
Quirós, su mujer

dic 4/1685 Bartolomé Boyacá, con Teresa, hija lehgítima de José e Isabel, indios anaconas.  Testigos: Matías de los Reyes y María de Villabona
dic 6/1685 Pedro Esteban, hijo legítimo de Miguel Herrera, esclavo de Juan de Menoyo, y de Julia, negra libre, con María, hija legítima de Salvador, esclavo de Miguel de 

Murga, y Gregoria, mulata libre. Testigos: Pablo Cataño y Jerónima Palacio
dic 8 1685 José Berrío, hijo legítimo de Félix Berrío y Isabel Cañizares, de Mariquita, con Josefa de Céspedes, hija legítima de Juan de Céspedes y Paula, españoles. 

Testigos: Juan José Rondón y Margarita de Urrego. 
nov 3 1685 el alférez Pedro de Cuéllar, español, con María Laura de Tamayo, hija legítima de Baltasar de Tamayo y Catalina de Piedrahíta Saavedra. Testigos: el 

sargento mayor Francisco de Saldarriaga y Josefa Lorenza de Tamayo
57v dic 29/1685 (S.N.), hijo de Diego de Ardila y Francisca de Carvajal, de Santa Fe, con María Martínez de Castro, hija legítima de Lucas Martínez de Castro e Isabel Mateo 

de Vargas Machado. Testigos: el capitán Francisco Díaz de la Torre y Mariana de Riveros, su mujer
dic 26 1685 Francisco Muñoz, natural de Mariquita, con Bárbara de Urrego, hija legítima de José de Urrego y Luisa de Rojas. Testigos: Juan Pérez Moreno y Jerónima 

Palacios
ene 31 1686 Ventura de Texeda, hijo legítimo de Lázaro de Texeda y Antonia Redondo, con María Sánchez, hija legítima de Juan Claudio y Gabriela Holguín, vecinos de 

sta Villa. Testigos: José de Urrego y Juana de Aguado
feb 4/1686 Domingo Rengifo, con Isabel de Ochoa, hija legítima de Juan y Faustina Grajales. Testigos: Juan Zapata Múnera y María Correa
feb 4/1686 Clemente Peña, hijo legítimo de Pedro Lucas y Lucía de los Santos,vecinos de Anserma, con Claudia Marín, hija legítima de Gonzalo y Gregoria Valencia. 

Testigo: Juan de Acevedo



59 mar 24 1686

jun 23 1686

ago 18 1686

60

61

may 4 1687

62 may 7 1687

may 11/1687

jun 3 1687

jun 24/1687

63 ago 14 1687

69

Pedro de Rivera, hijo legítimo de Alonso Ruiz de Rivera y María de Burgos, vecinos de esta Villa, con Margarita Melián de Betancur, hija legítima de Juan 
Melián de Betancur y Margarita del Pino. Testigos: Alejandro de Molina y Toledo y doña Bárbara Rangel
Francisco Vallejo, hijo legítimo de Lorenzo Fernández Vallejo y Catalina de la Valneda, españoles, con María de Castrillón Bernaldo de Quirós, hija legítima de 
alférez real Andrés de Castrillón Bernaldo de Quirós y María de Upegui. Testigos: Mateo de Castrillón y Josefa de Upegui

59v jul 6/1686 Antonio, con María, negros esclavos del capitán Roque González de Fresneda. Testigos: Mateo y María, su mujer
jul 6/1686 Mateo, con Sabima, esclavos del capitán Roque González de Fresneda. Testigos: Manuel de Zamora y Urrego y Margarita de Zamora

Juan de Carvajal Valdés, hijo legítimo de Blas de Carvajal Valdés y Mariana Inclán Valdés, con Ana María Mejía de Tobar, hija legítima de Gregorio y Luisa 
Mejía de Tobar. Testigos: Pedro José Bermúdez y Jerónima de Palacio

sep 15 1686 Marcos Montes, hijo natural de María de Vargas, con Catalina de Herrera, hija legítima de Lucas de Herrera y María de Betancur. Testigos: Atilano y Bárbara 
Betancur

sep 29 1686 Eugenio Angel del Prado, natural de Antioquia, con Ana María Gómez Barragán, hija legítima de Francisco Gómez Barragán y Juliana de Acevedo. Testigos: 
Lucas Morales Bocanegra y su mujer María Juana López

oct 20 1686 Miguel Mateos de la Vega, hijo legítimo de Miguel Mateos de la Vega y María Vásquez Coronado, españoles, con Ana María de Puerta Vergara, hija legítima 
de José de Puerta Vergara y Margarita de Tabares. Testigos: Agustín de Londoño Trasmiera y Agustina de Puerta y Vergara

60v nov 3/1686 Esteban, indio anacona, con Eugenia, esclava del bachiller Esteban Jaramillo de Andrade. Testigos: José de Igola y Juana de Riveros, su hermana
feb 23 1687 Juan de Acosta y Miranda, hijo legítimo de Juan de Acosta y Miranda y María Alfonsa López, españoles, con Ana de Espinosa, hija natural de Lorenza 

Suescún, vecinos de esta Villa. Testigos: el licenciado Juan Sánchez y Jerónima de Palacio
abr 13 1687 Francisco Galeano, hijo natural de Luisa de Rodas, con Clara Gil, hija legítima de Juan Gil González y Lorenza de Herrera. Testigos: Pedro Atilano y Bárbara 

de Betancur
abr 1 1687 Luis de Betancur, con María de Tabares, hija legítima de Francisco Tabares y Gertrudis Martínez. Testigos: el sargento mayor Carlos de Molina y Toledo y 

Beatriz del Castillo
abr 6/1687 Nicolás Cano, hijo legítimo de Nicolás y Antonia Muñoz, con María de Traslaviña, hija natural de Antonio y Lucía de la Rúa. Testigos: Juan de Toro Zapata, 

alcalde ordinario, y Agustina de Puerta
abr 10/1687 Tomás Rengifo de Tamayo, hijo natural de Pedro e Inés de Gregforio, con Nicolasa, hija natural de Cecilia, de la encomienda de Ana María de Toro Zapata. 

Testigos: Cristóbal de Noreña y Juana de Campos
61v abr 20 1687 Ambrosio de Montoya, hijo natural de capitán Andrés de Montoya y Luisa de Rojas, con Juana María de Texeda, hija legítima de Lázaro de Texeda y Antonia 

Redondo, vecinos de esta Villa. Testigos: Miguel de Rivera y María de Burgos
Francisco Gómez Barragán, hijo legítimo de Francisco Gómez Barragán y Juliana de Acevedo, vecino de esta Villa, con Jacinta Gil, hija legítima de Juan Gil 
González y Lorenza de Herrera, vecins de esta Villa. Testigos: el capitán Pedro de la Serna Palacio y Marina Zapata de Múnera
Tomás Mejía de Tobar, hijo legítimo de Gregorio Mejía de Tobar y Luisa María de Tobar, vecinos de esta Villa, con Josefa de Betancur y Velasco, hija legítima 
de Manuel de Betancur y Velasco y Antonia del Pino. Testigos: Antonio Velásquez de Obando y Juana Lorenza de Betancur
Marcelo Gómez, natural de Guaduas y residenciado desde muchacho en esta Villa, con Antonia, hija legítima de _____, negro libre, y María Hernández, 
mulata, vecinos de esta Villa. Testigos: el capitán Francisco Díaz de la Torre y Mariana de Rivera
Francisco José de Restrepo, hijo legítimo de alférez Alonso de Restrepo, regidor que fue de esta Villa, y D. Josefa Guerra Peláez, con Andrea Betancur y 
Velasco, hija legítima de Manuel Betancur y Velasco y Antonia del Pino, vecinos de esta Villa. Testigos: Miguel de _____ y Antonia de Betancur

62v Alonso Izquierdo de la Varral de Alonso (?), vecino de la ciudad de Tunja, con Ana María de Henao, hija legítima de Fernando y _____ Muñoz. Testigos: ____
jul 13/1687 Pablos, vecino de esta Villa, con _____. Testigos: _____ Holguín y Narcisa

José de Restrepo, hijo legítimo de Marcos López de Restrepo y Magdalena de la Guerra, con Lucía Gómez, hija legítima de regidor Luis Gómez y Isabel de 
Arnedo. Testigos: Pedro Gómez y María de Ayala

nov 1687 Andrés Angel del Prado, hijo legítimo de _____, vecino de Antioquia, con Catalina Vásquez Romero, hija legítima de _____ y María Peláez. Testigos: el alférez 
Juan de Alzate y Juana



67

70

65

may 4 1688

66 may 4/1688

may 30/1688

73 jun 27 1688

73 jun 30 1688
ago 24 1688

67

67

68

oct/1687 Antonio, con _____, esclavos de don Antonio Velásquez. Testigos: Gregorio García de Galvis y y María de Galvis
69v dic 29/1687 Diego, con Gracia, esclavos del general Francisco Cataño Ponce de León. Testigos: Felipe de Ibarra y Pascuala de Guzmán
63v sep 11 1691 capitán José de Lezcano, hijo legítimo de tesorero José de Lezcano y Catalina de Heredia, con Ana María de Chavarriaga, hija legítima de tesorero Martín de 

Chavarriaga y Josefa Alvarez del Pino. 
nov 9 1692 Juan Nicolás Castaño, hijo legítimo de Juan Martínez Castaño y Francisca Alvarez de la Feria, con Tomasa Josefa de Herrera, hija legítima de Francisco de 

Herrera y Tomasa de Herrera. 
ene 25 1688 Fernando de Toro Zapata, hijo legítimo del depositario Cristóbal de Toro Zapata y Andrea Guerra Peláez, vecino de esta Villa, con Gertrudis de Alzate, hija 

legítima de alférez Juan de Alzate y Mariana de Betancur. Testigos: Juan de Toro Zapata y Juana de Restrepo
70v feb 22 1688 José de Rojo, hijo legítimo de Domingo de Rojo y Catalina Alvarez, españoles, con Bernarda de Santillana y Quirós, hija legítima de Francisco de Santillana y 

Ana de Quirós, vecinos de esta Villa. Testigos: Cristóbal Ortiz y Gertrudis de la Torre
abr 13 1688 Domingo de la Barrera, hijo legítimo de Manuel Francisco de la Barrera y Isabel de la C_____, españoles, con María Correa de Soto, hija legítima de Pedro 

Correa de Soto y Olaya de Collantes. Testigos: el alférez Juan de Toro y Gertrudis Benítez Colmenero
65v abr 20/1688 José de Quirós, mi esclavo, hijo legítimo de Martín de Aguilar y Ursula de Sanabria, residentes en Lima, con Josefa de Toro, mulata libre, natural de Tenerife 

en Santa Marta. Testigos: Francisco de Adarve y Juana de Hinestroza
abr 21/1688 Antonio Arara, con Juana Mina, esclavos del capitán Juan Antonio Puerta. Testigos: Agustín de Avila e Isabel, esclava del susodicho

Juan Pérez Moreno, hijo legítimo de Sebastián Pérez Moreno y Josefa de Palacio, con Josefa Tazón de Rivilla, hija legítima de tesorero Lorenzo Tazón de 
Rivilla y Beatriz de Arnedo, vecinos de esta Villa. Testigos: Pedro de Acevedo y Mariana Pérez Moreno
Francisco de Prado, hijo legítimo de José y Juana, naturales de Piescao, jurisdicción de los Panches, con María, esclava del capitán

abr 20 1688 Feliciano González del Pozo, hijo legítimo de Pablo González del Pozo y María López de Idárraga, con Juana Beyona, hija natural de Manuel Pérez. Testigos: 
Agustín Correa e Isabel Pérez
Luis Bernardo, con María Manuela, mulatos libres. Testigos: Mateo de Olarte y Catalina del Salado

66v jul 10/1688 Antonio, criollo libre negro, con Polonia, mulata esclava de José de Ossa. Testigos: Juan de Menoyo y Andrea de la Serna, su mujer
jul 26/1688 Juan Gómez Hernández, hijo legítimo de Juan e Isabel Marín, con Ana María, negra esclava de Jacinta de Piedrahíta. Testigos: Carlos de Gaviria y Montoya y 

Manuela de Castrillón Bernaldo de Quirós
Pedro Jimeno de Bohórquez, hijo legítimo de Alonso Jimeno de Bohórquez y María de Avila, con Ana de Betancur y Velasco, hija legítima de Manuel de 
Betancur y Velasco y Antonia del Pino. 
Miguel de Yepes, hijo legítimo de Juan de Yepes y Juana Benítez, con Andrea de Burgos, hija natural de Josefa de Burgos. 

66v Baltasar Ortiz, hijo natural de Isabel Ortiz, vecina de Cartagena, con Juana María Gil González, hija legítima de Juan Gil González y Lorenza de Herrera, 
vecinos de esta Villa. Testigos: Francisco de Aguirre y Juana. 

sep 21/1688 Antonio de Sosa, hijo natural de Gaspar Gómez de Sosa y Ana Benalcázar, con María de Santander, hija legítima de Rodrigo y Antonia de la Llusti. Testigos: 
Miguel López y José de _____

sep 30/1688 Pedro, con Juana, esclavos de Carlos Gaviria. Testigos: Juan Ramírez y María de Herrera
75v sep 22 1688 Pablo Cataño Ponce de León, hijo legítimo de Francisco Cataño Ponce de León (Sevilla, España) y Mayor Ortiz Osorio (Sevilla, España), con Lucía de 

Castrillón Bernaldo de Quiroz, hija legítima de Mateo de Castrillón Bernaldo de Quiroz y María Vásquez Guadramiro. 

(76) 77 oct 29 1688 Juan de Alzate, con Francisca de Legarda, hija legítima de Antonio de Legarda y María de Salazar. 

nov 1 1688 Miguel Velásquez de Obando, hijo legítimo de Alonso, con Ambrosia de Betancur y Velasco, hija legítima de Manuel de Betancur y Velasco y Antonia. 
Testigos: el capitán Juan de Alzate y Juana de _____

67v nov 9/1688 Juan Nicolás Castaño, hijo legítimo de Juan Martínez Castaño y Francisca Alvarez de la Feria, vecino de Mompox, con Tomasa Josefa de Herrera, vecina de 
esta Villa, hija legítima de Francisco y Tomasa de Herrera. Testigos: José Rondón y Margarita de Urrego, su mujer

oct 4/1692 Gabriel de la Oliva, con Isabel López. Padrinos: Juan Ramírez Osorio y María de Herrera, su mujer
68v sep 10/1694 el alférez Esteban de Arango, con Gertrudis Vélez de Rivero. Testigos: el alférez Lorenzo Guerran Peláez y María Vélez de Rivero



69  /1694

77
79 mar 20 1689

80 may 5 1689
81
82

87

ago 17/1691

ago 26 1691

64

65

mar 26 1692

oct 30/1694 Mateo Guerra Peláez, con Catalina Pérez. Testigos: el capitán Francisco Díaz de la Torre  y Bárbara Díaz de la Torre
jul 5/1694 Jerónimo, esclavo de Lucía de Arnedo, con Francisca, esclava de Josefa de Upegui. Testigos: Mateo de Olarte y su mujer

Andrés Taborda, hijo legítimo de Juan Nicasio y Juana de Trejo, con Juana, india natural de San Lorenzo. Testigos: Francisco de Aguirre y Pascuala de 
Guzmán

dic 23 1688 Lucas Correa, hijo legítimo de Pedro Correa y Olaya de Collantes, con Tomasa de Herrera, hija legítima de Gonzalo de Herrera y María García. 
Antonio de Alarcón, hijo legítimo de Francisco de Alarcón y Luisa de Agudelo, con Eufrasia María García. 

79v abr 20 1689 Simón de Bolívar, hijo legítimo de capitán Diego de Bolívar y Catalina Ordóñez, con Ursula de Texeda viuda de Jose Sanchez, indio, hija legítima de Lázaro de 
Texeda y Antonia Redondo. 
Agustín de Espinal, hijo legítimo de Juan de Espinal y Alicia (?) de Ardais, con María Correa   , hija legítima de Juan Correa y Gertrudis de la Torre. 

jul 7 1689 Manuel Correa, hijo legítimo de Agustín Correa y Isabel González del Pozo, con . 
nov 25 1689 Fabián Amador, hijo legítimo de Domingo de Amador y Bernarda Correa, con Juana de Guzmán, hija legítima de capitán Gregorio de Guzmán y Bernarda de 

Murga. 
82v ene 29 1690 José de San Martín, hijo legítimo de Pascual de San Martín (Madrid) y María de la Fuente (Madrid), con Juana María de Yepes, hija legítima de Juan de Yepes 

y Juana Benítez. 
84v oct 1 1690 Bernardo Gómez de Castro, hijo legítimo de Cristóbal Gómez de Castro y María del Pino, con María Gertrudis Melián de Betancur, hija legítima de Lucas 

Xavier de Betancur y Beatriz de S. Bran. 
86v oct 29 1690 Andrés Correa, mulato, con Margarita Hernández, mulata. 

nov 1 1690 Juan de Ceballos, hijo legítimo de Antonio de Ceballos y María García de Ceballos, con Agustina de Puerta y Vergara, hija legítima de José de Puerta y 
Vergara y Margarita de Tabares. 
Lorenzo de la Puente, hijo natural de Juan de la Puente y Manuela Pérez, con Juana de Pozo, viuda de José Salina. Testigos: Pablo González y Francisca 
Miranda
Juan José Jaramillo, natural de esta Villa, con María Ventura Piedrahíta, hija natural del alférez Juan. Testigos: Juan de Piedrahíta y Catalina de Piedrahíta

63v sep 11 1691 capitán José de Lezcano, hijo legítimo de tesorero José de Lezcano y Catalina de Heredia, con Ana María de Chavarriaga, hija legítima de tesorero Martín de 
Chavarriaga y Josefa Alvarez del Pino. Testigos: Juan de Villegas y Francisca Mejía de Tobar

oct 10 1691 Juan Roldán de la Barrera, hijo legítimo de Francisco Roldán Vicioso y María de Juña de la Barrera, españoles), con Margarita Peláez, hija legítima de 
Francisco Peláez y María Gracián. Testigos: Marcos de Restrepo y Magdalena Guerra Peláez

nov 2/1691 Bernardo, esclavo de Agustín Patiño, conEstefanía María, mulata libre. Testigos: Manuel Patiop y Antonia de la Puente, su mujer
oct 8 1691 Nicolás de la Rave, hijo legítimo de Juan de la Rave y Santa de Garillor, españoles, con María Tamayo, hija legítima de Baltasar de Tamayo y Catalina de 

Piedrahíta, vecinos de esta Villa. Testigos: el alférez Juan e Isabel de Montoya, su mujer
dic 4/1691 Antonio, esclavo del alcalde provincial Francisco Angel, con Sebastiana, esclava de doña Juana Gabriela. Testigos: Francisco y Andrés, esclavos del mismo

dic 27 1691 Pedro del Mazo, hijo legítimo de Toribio del Mazo y María R....do, españoles, con Gertrudis Atehortúa, hija legítima de capitán Antonio de Atehortúa y 
Francisca Zapata. Testigos; Pedro de la Serna Palacio y Ana María de Toro Zapata

64v ene 12 1692 Nicolás Macía, con Estancia María, hija natural de Bárbara García. Testigos: Agustín Patiño y Gertrudis Pulgarín, su mujer
ene 13 1692 Felipe Mallén, hijo legítimo de Felipe Mallén y Ana Jimeno del Prado, españoles, con Gertrudis López Tuesta, hija legítima de Rodrigo López Tuesta y Tomasa 

Ocampo. Testigos: el general Francisco Cataño Ponce de León y María de Castrillón Bernaldo de Quiró
feb 17 1692 Juan Valentín, hijo natural de alférez Félix Angel del Prado e Inés de Guetaria, con Juana Gómez Barragán, hija legítima de Francisco Gómez Barragán y 

Juliana de Acevedo. Testigos; José Martínez Coy y María de Acevedo, su mujer
Juan Bernardo Peña, hijo legítimo de Jácome Peña y Catalina Peña, naturales de Milán, con María Vélez, hija legítima de Juan Vélez y Juana Ramírez, 
vecinos de esta Villa. Testigos: el alcalde Alnso Jaramillo, Domingo Barrera y otros

abr 8 1692 Julián de Quirós, natural de Rionegro, con Francisca Marín, hija legítima de Gregorio Marín y Eufrasia Machado. Testigos: Francisco Patiño y Agueda Méndez
70v feb 25/1792 Agustín Motos, indio gorrón, con Marcela, negra esclava del alférez Antonio Tinoco. Testigos: Antonio Velásquez y María de Burgos



71 mar 1/1692

mar 20 1692

mar 21/1692
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73 jun 27 1692

jun 27 1692

jun 30 1692
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 /1692
 /1692
 /1692

75  /1692
ago 27 1692

feb 29 1692 Bernabé Arias Bueno, hijo legítimo de Bartolomé Arias Bueno y Paula de Vedoy, con Juana de Morales, hija legítima de Lucas de Morales y María Juana 
López. Testigos: Juan de Londoño y Trasmiera y Bárbara Zapata y Múnera, su mujer
Juan de Torres, hijo legítimo de Jacinto y Juana de Salas, vecinos de Mariquita, con María Hernández, hija legítima de Francisco Hernández Sanguinico y 
Margarita Sánchez. Testigos: Lucas Morales y Margarita Betancur

71v Manuel Gómez de Ureña, hijo legítimo de José Gómez de Ureña y Antonia de Arnedo, con Antonia de Legarda, hija legítima de Antonio Legarda y María de 
Salazar, vecinos de esta Villa. Testigos: Manuel de Texeda Farias y María de Salazar
Blas, negro esclavo de Francisco de Ossa, con María Ramírez, mulata lbre. Testigos: José Osorio y el padre Juan Sánchez
Pascual, indio zapatero, con Ana María de Mafla. Testigos: Matías de los Reyes y María, su mujer

abr 20 1692 Antonio Redondo, con María Manuela de Oviedo, hija legítima de Francisco Pareja de Oviedo y María de Alarcón. Testigos: Ventura de Texeda y María 
Sánchez, su mujer

abr 8/1692 Alonso Maldonado, de Honda, con Catalina de Quiroga, hija legítima de Juan y Luisa Pulgarín, vecinos de esta Villa. Testigos: Ventura de la Cruz y Manuela 
de Quiroga
Faustino, indio anacona, con María Juana, negra esclava de Jerónimo de Palacios. Testigos: Pascual Mandiga, esclavo del capitán Carlos de Molina, y 
Andrea, su mujer
Juan de Riveros, indio de Ibagué, del arzobispado de Santa Fe, con Clara, india anacona de esta Villa. Testigos: Francisco Santos y Juana de Vargas

72v Cristóbal Taborda, hijo legítimo de Juan Nicasio y Catalina de Trejo, con María, india de la encomienda de Toro Zapata. Testigos: el capitán Antonio de 
Atehortúa y Francisca de Atehortúa
Agustín Clavijo, indio de Tunja, con María Magdalena, de Soprtrán, de la encomienda de Ana María de Toro. Testigos: Tomás Rengifo e Inés de Gregorio
capitán Felipe Rodríguez Manzano, hijo legítimo de Domingo Rodríguez Manzano y Gregoria Vibanco, vecinos de Antioquia, con Leonor de Villa y Posada, hija 
legítima de general Toribio de Villa y Juana Centeno, vecinos de esta Villa. Testigos: el alférez real Pedro de Celada Vélez y Ana de la Fuente, su mujer
Francisco de Arenas, hijo legítimo de Dionisio de Arenas y Victorina de Texeda, vecinos de esta Villa, con Gertrudis de Acevedo, hija legítima de Juan Antonio 
de Acevedo y Inés de Agudelo, vecinos de esta Villa. Testigos: Alonso de Otálora y María Ana de Henao
Pedro Jimeno Bohórquez, hijo legítimo de Alonso Jimeno Bohórquez y Juana de Avila, cvecinos de Mérida en el arzobispado de Santa Fe, con Ana de 
Betancur y Velasco, hija legítima de Manuel de Betancur y Velasco y Antonia del Pino, vecinos de esta Villa. Testifgos: Francisco Angel de la Guerra y 
Bernardo de _____
Miguel de Yepes, hijo legítimo de Juan de Yepes y Juana Benítez, con Andrea de Burgos Antolines, hija  de Josefa de Burgos, vecina de esta Villa. Testigos: el 
alcalde Alonso Jaramillo y María de Burgos

73v Manuel Betancur, hijo legítimo de Manuel de Betancur y Velasco y Antonia del Pino, con María Moreta, hija legítima de capitán José Moreto y Josefa Peláez, 
vecinos de esta Villa. Testigos: José de Salazar y Josefa de Moreta

jul 18 1692 Martín Alejo Morante Solonaya, hijo legítimo de Juan de Morante Madriz de Solanaya y Ana de Buitrago Salazar Cervantes, de Pamplona en el arzobispado de 
Santa Fe, con Francisca Mejía de Tobar, hija legítima de José Mejía de Tobar y Josefa del Pino, vecinos de esta Villa. Testigos: Juan Antonio  de Puerta y 
María Libreros. 
Gregorio Candela, hijo legítimo de Diego Candela y María, vecinos de Cali, con Juana Manuela Hernández, hija legítima de Jua y Gregoria Gutiérrez, vecinos 
de esta Villa. Testigos: Marcos López de Restrepo y Magdalena Guerra Peláez

jul 26 1692 José García Castrillón, hijo legítimo de Miguel García Castrillón y Margarita de Espinosa, vecinos de esta Villa, con Magdalena de Arenas, hija de Margarita. 
Testigos: Juan Ramírez y María de Herrera

74v Pablo, hijo de Lázaro, con María, hija de Melchor y Clara (en la iglesia de La Estrella). Testigos: Marcelo de la Ceres y Josefa, su hija
Albino, con María (En La Estrella0. Padrinos: Matías de los Reyes y María, su mujer
José, con Eufemia María (En La Estrella). Testigos: Lorenzo de Paredes y Bárbara, su mujer
Juan Francisco, con Casilda (En La Estrella). Testigos: Bartolomé y Teresa, su mujer
José de Salazar, con Andrea Gil, hija legítima de Francisco Gil y María Muñoz. Testigos: José de Herrera y Tomasa de Herrera



ago 19/1692 Francisco Tocador, con Petrona, indios naturales del pueblo de La Estrella. Testigos: Melchor y Clara, indios del mismo pueblo
75v sep 12 1692 Alonso de Restrepo, hijo legítimo de alférez Alonso López de Restrepo y Josefa Guerra Peláez, con Catalina López Tuesta, hija legítima de Rodrigo López 

Tuesta y Tomasa Correa, vecinos de esta Villa. Testigos: José Bermúdez y Margarita López Tuesta. 


